



## Comunicado 35/2023

### Esclarecido homicidio en anexo de Saldarriaga, hay un detenido

Un hombre se encuentra en prisión por su posible intervención en la muerte de una persona, que se encontraba interno en un anexo de la comunidad de Saldarriaga, El Marqués. Los hechos ocurrieron el 20 de marzo de este año.

La Fiscalía General inició la carpeta de investigación y trasladó el cuerpo al Servicio Médico Forense. Al realizar la necropsia de Ley se conoció que la causa del deceso fue una anoxia mecánica en su modalidad de estrangulación.

En continuidad con las investigaciones, se conoció que uno de los empleados del centro de rehabilitación, había tratado de controlar al ofendido, lo que posiblemente le provocó lesiones que lo privaron de la vida.

Con los datos de prueba obtenidos, se obtuvo y cumplimentó la orden de aprehensión en contra del ahora imputado. En la audiencia inicial, se le vinculó a proceso penal con medida cautelar de prisión preventiva.